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Informationsvorlage der Verwaltung  
 
Gremium Sitzung am Beratung 

Bezirksvertretung Brackwede 10.10.2013 öffentlich 
 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes) 
 

Umsetzung des Winterdienstes in der Hauptstraße im Bereich der Parkbuchten 
 
Betroffene Produktgruppe 
--- 
 
Auswirkungen auf Ziele, Kennzahlen 
--- 
 
Auswirkungen auf Ergebnisplan, Finanzplan 
--- 
 
Ggf. Frühere Behandlung des Beratungsgegenstandes (Gremium, Datum, TOP, Drucksachen-Nr.) 
 

BV Brackwede 13.10.2011, 3170/ 2009 - 2014 
BV Brackwede 06.05.2012, 5122/ 2009 – 2014 
 
Sachverhalt: 
 

Die Bezirksvertretung Brackwede nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis. 
 
 
Information 
 

Die BV Brackwede beschloss in der Sitzung vom 06.12.12 die Umsetzung des Winterdienstes in 
der Hauptstraße in Brackwede. Im Herbst 2013 sollte nochmals über die Erfahrungen beraten 
werden.  
 
Das Konzept beinhaltet folgende Regelung: 
 
Räumen der Parkbuchten und Anlegen von Schneedepotbuchten  
 
Bei einer sich abzeichnenden Schneelage sollen vorbereitete Halteverbotsschilder aufgeklappt 
werden und zwei Drittel der Parkbuchten geräumt und ein Drittel als Schneedepotbuchten 
eingerichtet werden. Diese werden dann abgeschrankt, um ein Beparken zu verhindern.  
 
Die Kosten zur Umsetzung der Maßnahme in der Hauptstraße beliefen sich im Winter 2012/ 2013 
auf 4.409 €. Sie wurden anteilig vom Amt für Verkehr, dem Umweltbetrieb der Stadt Bielefeld und 
der moBiel getragen. Die Maßnahmen wurden für einen Schneezyklus ab dem 21.01.2013 
durchgeführt. 
 
Ein unmittelbarer Erfahrungsaustausch mit allen Beteiligten am 07.02.2013 bestätigte die 
Wirksamkeit des Konzeptes. Das Ziel, den Stadtbahnverkehr während einer massiven 
 



  
 
Schneelage weitgehend ungehindert durch die Hauptstraße führen zu können, wurde gegenüber 
den Vorjahren deutlich verbessert erreicht. Gleichzeitig wurde das geordnete Parkangebot an den 
geräumten Buchten gut angenommen. 
 
Aus diesem Grund soll das Konzept beibehalten werden. Die Beteiligten signalisierten bereits 
auch in diesem Jahr ihre jeweilige Bereitschaft. Ein Arbeitsgespräch ist für den 15.10.13 
anberaumt. 
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